

Reabren la mayoría de los Círculos Infantiles dañados por Irma en Cuba



La Habana, 27 oct (RHC) A más de un mes del paso del huracán Irma por casi todo el litoral norte de Cuba, solo permanecen sin prestar servicios 12 de los cerca de 230 círculos infantiles afectados por el fenómeno meteorológico.

María de los Ángeles Gallo, directora nacional de Educación Preescolar, comentó que su sector resultó el más perjudicado dentro del sistema educacional cubano, pero tuvo pronta recuperación gracias a la movilización de los refuerzos.

Gallo precisó que los territorios con mayores daños en los Círculos Infantiles por el paso del evento natural fueron las provincias de La Habana, Villa Clara, Camagüey, Matanzas, Mayabeque y Sancti Spíritus.

La directora nacional de Educación Preescolar destacó también que aunque la provincia habanera fue la más perjudicada, solo quedan 3 instituciones sin funcionar, en los municipios de Arroyo Naranjo y Diez de Octubre.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145707-reabren-la-mayoria-de-los-circuitos-infantiles-danados-por-irma-en-cuba>



Radio Habana Cuba